

RT49 Saint-Ghislain

by Samuel Duquesnay - Secrétaire

« POURQUOI PAS PEYRESQ ? »

Souvenez-vous; lors de la mi-AGM 2008 à Sint-Truiden, la Table Ronde 49 de Saint-Ghislain a eu le grand honneur de remporter le projet Peyresq, et ce, au profit du club « Pourquoi Pas ? ». Les objectifs

de nos membres étaient d'aider ce club en offrant un séjour inoubliable à de jeunes handicapés mentaux tout en permettant du répit à leurs parents. Par la même occasion, les valeurs et l'esprit de Table se trouvaient renforcés par un challenge exceptionnel! Peyresq est un village perché sur un éperon rocheux à 1529m dans les Alpes-de-Haute-Provence. Aujourd'hui, en ce lieu de rencontre de scientifiques, d'étudiants et d'artistes, la table ronde de Belgique est présente et notre maison est gérée par Jean « de Peyresq ».

En ce mois d'août 2009, le club « Pourquoi Pas » y a posé ses valises pour une semaine. Stéphane, notre président ainsi que Nicolas, président de zone IV et moi-même les avons accompagnés...

Jean nous a accueillis à bras ouverts! Les membres du club y ont découvert la montagne et ses environs par des promenades « nature », des activités sportives (marche, piscine) et visites culturelles. Le groupe a vécu d'agréables moments en toute sérénité et le projet s'est transformé en une aventure humaine et sociale enrichissante. Les activités ont permis de nouer des liens privilégiés en dépassant toutes nos espérances; nous ne pouvons que vous encourager à vivre la même expérience!

